
Die Gehwege in der Neuragoczystraße in Dölau sind – insofern vorhanden – stark 
sanierungsbedürftig. 
 
Dazu frage ich die Stadtverwaltung: 
 

1. Beabsichtigt die Stadtverwaltung, die vorhandenen Gehwege zu sanieren? Wenn ja: Bis 
wann? Wenn nein: Warum nicht? 

2. Plant die Stadtverwaltung, Gehwege bis zum Ortsausgang in Richtung Brachwitz 
anzulegen? Wenn ja: Bis wann? Wenn nein: Warum nicht? 

 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

gez. Kay Senius 
Stadtrat 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


